

Laval le 18 Juillet 2021

Monsieur le Président Olivier RICHEFOU

En tant qu'association implantée sur votre territoire, et dans l'espoir de pouvoir vous rencontrer prochainement, nous tenons à vous adresser nos plus sincères félicitations à la suite de votre (ré)élection.

L'Unafam, association reconnue d'utilité publique, accompagne l'entourage des personnes vivant avec des troubles psychiques depuis 1963. Écouter, soutenir, former, défendre les droits des personnes concernées et de leurs familles ainsi que lutter contre les préjugés sont les missions auxquelles s'attellent nos 2 000 bénévoles dans toute la France. Avec 15 000 adhérents et 300 points d'accueil, nous proposons un accompagnement par des pairs, pour briser l'isolement et permettre de retrouver la force d'avancer.

La santé mentale de nos concitoyens est un sujet crucial en ces temps de crise et la question des troubles et du handicap psychique devient l'affaire de tous. Connaissant le rôle crucial du département dans le déploiement des politiques sociales et médico-sociales, il nous semble pertinent, au nom de l'ensemble des familles et proches de personnes malades que l'Unafam représente, de pouvoir échanger rapidement avec vous sur les échéances à venir.

Je me tiens personnellement à votre disposition pour toute information complémentaire concernant cette sollicitation de rencontre et vous remercie par avance pour la bienveillante attention que vous voudrez bien lui porter.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Président Olivier RICHEFOU, l'expression de ma plus haute considération.

Mr Brière Jean Bernard Délégué UNAFAM 53